

El gran antropologista francés, Bertillon, ha estudiado últimamente las huellas que dejaron en un automóvil los apaches que asesinaron y robaron en una calle de París al cobrador Gardy, que llevaba la suma de trescientos mil francos, y ha descubierto que uno de los autores del crimen es Esteban Godard, individuo que se ha embarcado con rumbo a los Estados Unidos, Argentina ó México.

Centenares de orientales del barrio chino de Nueva York, invadieron el día 1º del actual las peluquerías, haciéndose cortar la tradicional trenza, y declarando que lo hacían para celebrar la toma de posesión del Presidente chino, el doctor Sun Yat Sen, y para que desaparezca de sus personas el último símbolo del régimen manchú.

«El Times», de Nueva York, preguntó por cable al Papa Pío X cuáles fueron en su concepto los sucesos más notables del año de 1911, y el Santo Padre contestó que el Congreso Eucarístico de Madrid y el nombramiento de nuevos cardenales. En cuanto, el célebre doctor Ehrlich, descubridor del 606 y otros hombres notables de Europa, han opinado que la revolución republicana de China.

S. M. Alfonso XIII inauguró, el día 2 de enero último, la vía telefónica de París á Madrid, felicitando por este medio al Gobierno de la República francesa.

El día 28 de diciembre fué sentenciado á sufrir siete años de prisión Alejandro Warsee, uno de los más notables jefes de la policía secreta de París, que durante cuatro años tuvo la más completa confianza de sus jefes. El tribunal lo ha considerado culpable de haber dirigido secretamente una cuadrilla de bandidos.

En Turquía es donde las mujeres se desposan más jóvenes. El Gobierno de la Sublime Puerta autoriza el matrimonio desde los nueve años. A esta edad tienen derecho de administrar la tercera parte del capital, y la ley las ampara si por causa justificada quieren separarse del marido.

Una moneda de oro puede circular entre dos mil millones de personas antes de ponerse lisa, y una de plata puede circular tres mil millones, doscientas cincuenta mil veces más, antes de ponerse en iguales circunstancias.

En Francia existen al presente unas 200 mujeres reconocidas como escritoras de más ó menos nombre. Editoras, directoras, gerentes y redactoras de periódicos, en activo, se cuenta un centenar.

Los hombres tenemos seis músculos en cada ojo, para que éste pueda moverse en diferentes sentidos; pero los animales que bajan la cabeza para tomar su alimento, como los caballos, las vacas, las ovejas, etc., tienen un músculo más en esa parte de su cuerpo, que sostiene los párpados cuando dichos animales se encuentran en la postura de referencia.

Los turcos estuvieron en guerra 38 años del siglo pasado, ó sea más de una tercera parte. España viene después con 31 años de guerra; Francia con 27; Rusia con 24; Italia con 23; Inglaterra con 21; Austria con 17; Holanda con 14; y Alemania con 13.

Hay en Corea un gran número de monumentos que datan de la guerra de 1592, cuando 300,000 japoneses invadieron la península. En el país se han dado á estos monumentos el nombre de «monumentos de orejas», porque indican el sitio en que hay enterradas 10,000 orejas que los japoneses cortaron á los coreanos, como trofeos de victoria.

Baviera tiene veintiocho fábricas de lápices, en las que trabajan diez mil personas. Todas ellas producen muy cerca de 4,000,000 de lápices negros y 300,000 de colores por cada semana. El último año se fabricó la enorme suma de 230,000,000 de lápices, habiéndose empleado 1,800 árboles de cedro.

He aquí cómo se dice y se escribe «Felices Pascuas» en las principales naciones del mundo:



En China
En el Japón
Gladelig jul
En Noruega

Be postgeembare Apucmon
En Rusia

Joyeux Noël
En Francia

Froöhliche Weihnachten
En Alemania

Um feliz Natal
En Portugal

Buon Natale
En Italia

Een prettíge Kerstmis
En Holanda

El Banco de Francia tiene actualmente en circulación 35 030 241 de billetes, que representan la suma de 4,388 496 615 de francos. Los billetes que más circulan son los de 100 francos; en seguida los de 50, luego los de 1,000. Los que tienen menor circulación son los de 25 francos. El Banco emite billetes hasta de 5 francos.

En la mayoría de los Estados indígenas de las Indias Orientales, los verdugos son altos personajes espléndidamente retribuidos, y á los cuales el pueblo no mira con el horror y el desprecio con que los miran en otros países. El verdugo merece, por el contrario, el mayor respeto, y no hay ceremonia oficial á que no asista.

En algunos puntos de Holanda los nacimientos se anuncian atando al llamador de la casa un lazo de seda. Si el lazo es encarnado, el recién nacido es niño, y si blanco, niña.

Chicago tiene más de dos millones de habitantes, contando entre ellos cien mil judíos, los que disponen de 26 sinagogas y varias instituciones de beneficencia. Dos sociedades misioneras evangelizan entre ellos.

Los rayos N son los rayos que emiten todas las materias vivas y productos químicos en actividad. Estos rayos proporcionan un medio infalible para conocer la muerte de una persona, pues al cesar

Godtag Sógiu
En Irlanda

Kajá Xpologema
En Grecia

Felices Pascuas
Entre nosotros

de emitirlos el cerebro, es que con toda certeza el individuo está bien muerto.

En China se acostumbra poner una moneda á los cadáveres que van á sepultarse; pero como los hijos de Confucio piensan con mucha razón que los muertos no distinguen el dinero, casi siempre usan en esto monedas falsas.

Más de cien mil pesos se gastan cada año en la gran ciudad de Londres, solamente en echar por las calles pavimentadas de asfalto, un poco de arena para impedir que los caballos resbalen y caigan.

El Japón es el país en que hay menos diferencia de estatura. En las últimas mediciones hechas en los soldados de infantería, se ha visto que la variación no excede de cinco centímetros.

—Siam produce los mejores zafros del mundo. La colección que posee el rey no tiene rival.

—En Francia se ha constituido una sociedad titulada «Liga contra el préstamo de libros».

—La construcción de un acorazado del tipo «Dreadnought» da trabajo continuo á 3,000 obreros.

—La Gran Bretaña posee doce mil buques entre vapores y veleros.

CUERNAVACA

Vegetación exuberante, ambiente embalsamado, clima delicioso, juegos campestres, sitios pintorescos y toda clase de comodidades se encuentran en Cuernavaca.

EL MEJOR LUGAR PARA PASAR

EL TIEMPO AGRADABLEMENTE

PRECIO ESPECIAL DE PASAJE
PARA FIN DE SEMANA
\$5.00

México á Cuernavaca y Regreso

Ferrocarriles Nacionales de México

2ª Bolívar y 5 de Mayo N.º 25. México, D. F.